



**Universidad del Sureste**

**Escuela de Medicina**

**Ensayo**

**Nombre del alumno: Diana Monserrat Espinosa Espinosa**

**Nombre de la asignatura: Taller del emprendedor**

**Semestre y grupo: 7°B**

**Nombre del profesor: Lic. Myreille erendira Rodríguez Alfonzo**

**Comitán de Domínguez, Chiapas | 1 de septiembre del 2020**

# LA RELACIÓN DEL EMPRENDURISMO Y ADMINISTRACIÓN GENERAL EN MEDICINA

## Introducción

Para poder entender que es ser un emprendedor es necesario saber su significado y este se define como conjunto de características que hacen actuar a una persona de una manera determinada y le permiten mostrar ciertas competencias para visualizar, definir y alcanzar objetivos, Ronstadt (1985). Asimismo, Shefsky (1997) y Baumol (1993) señalan que el término describe a cualquier miembro de la economía cuyas actividades son novedosas de alguna forma, así como a personas que, en definitiva, huyen de rutinas y prácticas aceptadas por la mayoría. Dichos individuos se caracterizan por su capacidad para crear e innovar; es decir, salen de la costumbre y hacen cosas diferentes para mejorar lo existente. Como resultado de estas dos definiciones se define un emprendedor como aquella persona que se caracteriza por su capacidad para crear e innovar; es decir, salen de la costumbre y hacen cosas diferentes para mejorar lo existente, no importa si es miembro de economía o de otra área académica.

Ya definido emprendedor la administración se define como la ciencia compuesta de principios, técnicas y prácticas cuya aplicación a conjuntos humanos permite establecer sistemas relacionales de esfuerzos cooperativos para propósitos comunes, en tanto que para Kants, es la coordinación de hombres y recursos materiales para el logro de un objetivo común.

La relación que hay entre estas dos definiciones con medicina será mediante las partes de la administración que son: 1) Planeación 2) Organización 3) Integración 4) Dirección 5) Control, estos pasos se realiza desde el momento que un paciente entra a un hospital, clínica o consultorio, por eso es importante saber el proceso de administración, para una buena realización de trabajo como también una correcta comunicación entre doctor paciente.

# LA RELACIÓN DEL EMPRENDURISMO Y ADMINISTRACIÓN GENERAL EN MEDICINA

Un emprendedor es aquella Perona que tiene aquella actitud y aptitud que le permite emprender nuevos retos, nuevos proyectos; es lo que le permite avanzar un paso más, ir



más allá de donde ya ha llegado. Es lo que hace que una persona esté insatisfecha con lo que es y lo que ha logrado, y como consecuencia de ello, quiera alcanzar mayores logros. Y es indiferente al área de trabajo de donde labore o no.

El término emprender, no se trata sólo de una serie de atributos, sino también de la forma de utilizarlos para sacarles el máximo provecho. Sin embargo, el

acuerdo generalizado señala que emprender implica la toma de decisiones, pero decidir de manera correcta requiere contar con las competencias necesarias; las cuales abarcan diversos aspectos como son las siguientes:

Creación: establecimiento de una nueva unidad de negocios.

Administración general: dirección apropiada para una buena utilización de recursos.

Innovación: generación y explotación comercial de nuevos productos, servicios, procesos, mercados, sistemas de organización, etcétera.

Aceptación del riesgo: capacidad para manejar el riesgo de fallas potenciales al tomar decisiones o realizar acciones.

Mejor desempeño: el intento por lograr altos niveles de desempeño o de crecimiento.

Optimistas: consideran que cualquier cosa es posible y todo momento es inmejorable para alcanzar metas y logros.

Orientación a la excelencia: su deseo de logro los lleva a hacer las cosas al mejor grado posible para sentirse aún más orgullosos y satisfechos de lo alcanzado.

Una vez visto esto el medico emprendedor fijara sus metas y objetivos según su idea a alcanzar, un ejemplo de estas son las siguientes:

Un centro de atención médica llega a ser la primera idea de negocio especialmente para los profesionales de la salud. Este puede ser tanto de medicina general como de medicina especializada, o podrías ofrecer ambos servicios.

Centro de terapia física y terapia respiratoria suelen ser una buena idea de emprendimiento.

Además, puedes ofrecer otros servicios como como rehabilitación quirúrgica, terapia relajante, terapias cosméticas, entre otras.

En la parte respiratoria, puedes agregar programas de capacitación, o instructivos en casos de crisis. Los servicios a domicilio también suelen ser una alternativa si no tienes un local fijo.

Los especialistas en dermatología pueden ofrecer los servicios de consulta particular. Sin embargo, no es la única opción, puede emprender con la implementación o distribución de productos en dermo-cosmética y dermo-cuidado.

La salud mental es muy importante para las personas. Esta idea está orientada a brindar servicios de apoyo a las diferentes patologías o situaciones de conflicto. Puede haber muchos tipos de intervención, por ejemplo, terapia de pareja, manejo de episodios depresivos, dependencia a psicoactivos o patologías más complejas.

En el trascurso de este proyecto que el medico desde inicia será necesario la ayuda de administración general, puesto que este es un proceso de trabajar con personas y con los recursos para cumplir los objetivos organizacionales. Un buen administrador lleva acabo estas funciones de forma eficaz.

Empezando con la planificación: definir metas, establecer estrategias y elaborar planes para coordinar actividades. Decir que hacer y como hacer. El resultado de una planificación es una estrategia conglomerado de decisiones acerca de las metas que se deben perseguir en la organización.

Segundo paso es organizar: asignar tareas, recursos y responsabilidades. A un grupo de personas que trabajen en equipo y puedan llegar a la tarea designada.

Tercer paso dirigir: orientar, guiar y motivar al equipo de trabajo con el fin de que ayuden a la realización de las metas del médico emprendedor.

Cuarto paso controlar. Vigilar el desempeño de las actividades y que se ajuste a lo planificado, desde el cómo actúan los trabajadores hasta como es el resultado de estos.

Para que se realice esto existen niveles gerenciales que se clasifican en nivel operativo, mandos intermedios y alta dirección.

En la alta dirección son los responsables de la empresa (el presidente, el director, vicepresidente) personas que ayudan al medico emprendedor, desde el inicio y que realizan sus actividades de manera correcta y eficaz, sus objetivos de estas personas son formular objetivos, controlar l uso de recursos y vigilar el desempeño laboral, que un inicio lo realizara el emprendedor, y con el tiempo se le unirán otras personas.

Mandos intermedios o también llamados gerentes tácticos, son encargados de administrar funcionamiento de unidades organizativas. Se preocupan por resolver conflictos, establecer buenas relaciones con sus colegas, evitar problemas futuros que dañen a la empresa.

El nivel operativo y ultimo nivel gerencial so las personas como gerentes de supervisión se preocupan por aplicar las reglas, proporcionar asistencia técnica y supervisar a los empleados, para así desde la base de la empresa realizar tos los integrantes de esta, sus actividades eficazmente y eficientemente, para mantener una unión libre de problemas, y que la empresa no sufra ningún daño administrativo.

## Conclusión

Para poder entender que es ser un emprendedor es necesario saber su significado y este se define como conjunto de características que hacen actuar a una persona de una manera determinada y le permiten mostrar ciertas competencias para visualizar, definir y alcanzar objetivos, Ronstadt . Ya definido emprendedor la administración se define como la ciencia compuesta de principios, técnicas y prácticas cuya aplicación a conjuntos humanos permite establecer sistemas relacionales de esfuerzos cooperativos para propósitos comunes, en tanto que para Kants, es la coordinación de hombres y recursos materiales para el logro de un objetivo común

## Fuentes de información

Emprendedor éxito Rafael Alcaraz Rodríguez

Emprepyme.net <https://www.emprendepyme.net/que-es-ser-emprendedor.html>

La administración y la medicina, un vínculo necesario, Ma. Del Socorro Zamora Barrón